
新技術の開発には、素直な心と情熱が必要だと思う。「常識を疑え」

「失敗から学べ」「視点の転換」と唱えても、それ自体が常識化され

ていて新しい視点は出てこない。目の前の事象を一旦は素直に受け入

れ、疑問が浮かんだら、それが解決するまで継続する。きっと新技術

はその先にぼんやりと見えてくる。私は素直な心と情熱で新技術を創

り出してみたい。


